

TODOS VOLVIMOS

Queridos papás:

Después de dos semanas de comenzar a vivir la reapertura y encontrarnos en fase de adaptación, presentamos información relevante de estos 15 días de implementación:

▶ Los **grupos que han asistido al colegio de forma presencial** muestran respuestas muy positivas: hay emoción por el reencuentro y por las vivencias en la forma de recibir sus clases, de encontrarse al aire libre y disfrutar áreas abiertas, así como de disfrutar las clases de sus profesores. Otra de las novedades estuvo en la oportunidad de ver a sus amigas en casa y compartir con ellas de una forma distinta.



▶ Las **estudiantes que han asistido de forma presencial** (preescolar y bto medio) evidencian en su comportamiento y rutinas, una adecuada apropiación de las medidas de prevención y los nuevos hábitos que la bioseguridad exige. Trabajaremos en el reforzamiento de los mismos.



▶ Los grupos de **estudiantes que están en casa** han participado de sus clases y compartido encuentros con sus compañeras que están en el colegio. Como lo informamos en el boletín pasado, se han presentado dificultades tecnológicas en la transmisión, las cuales han sido atendidas logrando estabilizar la comunicación entre los salones y las casas. Se están estudiando nuevas alternativas y se ha instalado el prototipo de un nuevo esquema de transmisión en algunos salones para ser evaluado y próximamente implementar oportunidades de mejora que ofrezcan una experiencia de aprendizaje más integradora y cercana a nuestro propósito. La retroalimentación de los profesores y de los padres de familia ha sido valiosa para este proceso.



▶ El **control diario de signos y síntomas**, reportándolos todas las mañanas a través de la plataforma OnTrack, es una medida de prevención obligatoria para TODOS, tanto quienes permanecen en casa como para quienes llegan al colegio en carro y en las rutas. Hemos detectado que algunos datos de quienes están en casa no se registran, y que quienes ingresan en carro no los registran antes de llegar al colegio ententeciendo el proceso de acceso. Agradecemos su colaboración.



▶ El **reporte de casos positivos** tanto de nuestras estudiantes como de personas con quienes ellas conviven se debe hacer a través de: 1) el reporte diario a través de OnTrack, 2) el botón **Reporte COVID-19** de la página web del Marymount, www.marymountbogota.edu.co y 3) el envío de información a la enfermería escolar a través de Phidias. Para el caso de nuestros colaboradores, estos mismos canales operan junto con el seguimiento que realiza la coord. de talento humano.



▶ Durante esta semana atendimos dos (2) **casos sospechosos de estudiantes** que presentaron síntomas al estar en el colegio lo que nos permitió activar el protocolo y tomar decisiones de aislamiento preventivo que fueron comunicadas a las familias involucradas y a nuestros colaboradores. Uno de estos casos resultó negativo, y el segundo se encuentra pendiente de la entrega de la prueba, y sus contactos estrechos están en aislamiento en casa.



▶ Con respecto a los **colaboradores** hemos recibido el reporte de 3 **casos sospechosos** de quienes estaban trabajando desde casa (ahora se encuentran en aislamiento preventivo en sus hogares), y de una persona del área administrativa que fue enviada a su casa para aislamiento. Los contactos estrechos ya están en aislamiento.



▶ En relación con los **casos positivos** informamos lo siguiente:

	Estudiantes con modalidad en casa	Estudiantes con modalidad presencial	Empleados con modalidad trabajo remoto	Empleados con modalidad presencial
Sem. 13 al 18 oct.	6*	0	1	0
Sem. 19 al 25 oct.	1*	0	1	0

*Después de la semana de receso escolar se identificó un brote externo en un grupo de estudiantes que aún no han asistido al colegio. Esta situación se encuentra controlada y resuelta. Agradecemos la colaboración recibida de los padres de familia y su disposición para acatar nuestro protocolo lo que nos ha permitido atender estas situaciones de la mejor manera.

▶ Durante esta semana se registró un **94% de asistencia** por parte de los grupos de preescolar y bto. medio que han asistido esta semana al colegio lo cual nos ha permitido cumplir con el **aforo** autorizado.

Hemos recibido solicitudes de familias de todas las secciones informando su interés en que sus hijas asistan al colegio presencialmente en noviembre y diciembre. Daremos respuesta a cada familia, una vez verifiquemos el % de aforo autorizado se esté cumpliendo.



Las solicitudes que hemos recibido nos permiten anticipar que el aforo autorizado para el colegio se podría copar para las próximas semanas (nov. y dic.), por lo que las nuevas solicitudes se asignarán para fechas más distanciadas en el tiempo. Una vez cerremos la primera fase de adaptación, el 6 de noviembre cuando todas las secciones hayan asistido al menos una vez al colegio, podremos dar a conocer los ajustes necesarios para mantener el aforo máximo autorizado.

Agradecemos la confianza, la buena acogida que ha tenido el esquema de alternancia de nuestro colegio y el compromiso de todos quienes hacen parte de la comunidad Marymount. Familias, colaboradores y estudiantes tenemos una responsabilidad compartida de ser cuidadores de otros y eso es lo que nos convierte en buenos ciudadanos, como lo expresaron las alumnas de 3º en su izada de bandera.

Un saludo especial.

María Ángela Torres S. - rectora

